



Jaén, 06 de agosto de 2016

EDUCACIÓN INVIERTE CERCA DE 150.000 EUROS EN LAS OBRAS DE MODERNIZACIÓN DEL COLEGIO NTRA. SRA. DE LA ENCARNACIÓN DE PEAL DE BECERRO

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de reforma y mejora del colegio Ntra. Sra. de la Encarnación de Peal de Becerro, en Jaén. Esta actuación, que beneficiará a los más de 220 escolares matriculados en el centro, supondrá mejoras en la instalación eléctrica, pista deportiva y caldera

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma, mejora y modernización del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Nuestra Señora de la Encarnación de Peal de Becerro, en Jaén. Estos trabajos, que serán realizados por la empresa Procyr Edificación y Urbanismo S.L, cuentan con un presupuesto de 148.104 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses y medio.

Las obras consistirán en la mejora de la sala de calderas y de la acometida de suministro de agua potable. Asimismo, se adecuará la instalación eléctrica en todos los espacios del centro y se llevarán a cabo diversas mejoras en la pista deportiva. De esta intervención se beneficiarán los 220 alumnos y alumnas matriculados en el colegio.

Esta actuación está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el periodo 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas.